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Акционерное общество «АВВА РУС» / AVVA RUS
Россия / Russia

	 121614	 г. Москва, ул. Крылатские Холмы, д. 30, корп. 9
 		  30-9, Krylatskiye Kcholmy street, Moscow	
	 тел.	 + 7 (495) 956-75-54
	 факс	 + 7 (495) 956-75-55
	 e-mail	 info@avva-rus.ru	
	 web	 avva.com.ru	

Компания АВВА РУС – фармацевтическая компания – производитель 
лекарственных средств. Была основанная 1996 году. В портфеле компании 
46 препаратов, включая Лактофильтрум, Экофуцин. Все препараты 
производятся по стандартам GMP. 

ABBA RUS is a pharmaceutical company – medicins manufacturer. The company 
was founded in 1996. The company manufactur all medicines with GMP standarts. 
46 medicins are in the portfolio, includ brand Laktofiltrum, Ecofucin.
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Акционерное общество  
«Химико-фармацевтический 
комбинат «АКРИХИН»
Россия / Russia

	 105064	 г. Москва, Земляной Вал, 
		  Деловой центр «СИТИДЕЛ», д. 9, 12 этаж 
	 тел.	 + 7 (495) 721-36-97 
	 факс	 + 7(495) 723-72-82
	 e-mail	 info@akrikhin.ru 
	 web	 akrikhin.ru

«АКРИХИН» основан в 1936 году. Компания входит в топ-10 крупнейших 
локальных производителей по объему продаж и объему производства на 
российском фармацевтическом рынке. В продуктовом портфеле компании 
насчитывается более 200 наименований лекарственных препаратов 
основных фармакотерапевтических направлений: кардиология, неврология, 
дерматология, гинекология, педиатрия, офтальмология, урология. 

Компания является одним из крупнейших российских производителей 
препаратов, входящих в ЖНВЛП. Лекарственные препараты производятся 
на зарубежном оборудовании из качественного сырья на основе новейших 
технологий.
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ООО «Анджелини Фарма Рус»	
Италия / Italy

	 123001	 г. Москва, Трехпрудный пер., д. 9, стр. 2, офис 501-516 
		  Trekhprudny per., 9, bldg. 2, office 501-516, Moscow	
	 тел.	 +7 (495) 933-39-50
 	 e-mail	 angelini.russia@angelinipharma.com
	 web	 angelinipharma.com

Фармацевтическая компания «Анджелини» была основана 100 лет назад 
в Италии. В России компания представляет собственные оригинальные 
безрецептурные препараты и БАД (Тантум® Верде, Тантум® Верде Форте, 
Тантум® Роза, Тантум® Прополис, Лактанза®) и развивает рецептурный 
портфель.

The pharmaceutical company Angelini was founded 100 years ago in Italy. In Russia, 
the company presents its own original OTC drugs and food supplements (Tantum® 
Verde, Tantum® Verde Forte, Tantum® Rosa, Tantum®Natura, Lactanza®) and is 
promoting Rx portfolio.
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АО «БАЙЕР»
Россия / Russia

	 107113	 г. Москва, ул. 3-я Рыбинская, д. 18, стр. 2
		  Moscow, 3rd Rybinskaya str. 18/2
	 тел. 	 + 7 (495) 231-12-01 
	 e-mail	 ru.communications@bayer.com
	 web	 bayer.ru

Bayer – международный концерн с экспертизой в области естественных наук. 
Продукты и решения компании направлены на улучшение качества жизни 
людей. Bayer придерживается принципов устойчивого развития и выступает 
в качестве социально и этически ответственной компании.

Bayer is a global enterprise with core competencies in the Life Science fields. Its 
products and services are designed to benefit people and improve their quality of 
life. Bayer is committed to the principles of sustainable development and to its 
social and ethical responsibilities as a corporate citizen. 
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ООО «Безен Хелскеа Рус» / Besins Healthcare, LLC
Россия / Russia

	 123022	 г. Москва, ул. Сергея Макеева, д. 13
		  БЦ «Марр Плаза»
	 тел.	 +7 (495) 980-10-67  
	 e-mail 	 info@besins-healthcare.com	
	 web	 безен.рф

Главным приоритетом компании Безен Хелскеа является разработка и 
внедрение высокоэффективных, инновационных лекарственных препаратов 
в области мужского и женского здоровья. Препараты Андрогель®, 
Утрожестан®, Прожестожель®, Эстрожель® высоко оценены специалистами 
в России и во всем мире. В 2013 году портфель компании также пополнили 
инновационные трибиотики Лактожиналь®   и Триожиналь®, а в 2018 – 
микронутриентные комплексы Фамвиталь и Витажиналь. 	

The main priority of Besins Healthcare is to develop and implement effective, 
innovative medicines in the field of men’s health, gynecology, infertility treatment. 
Androgel, Utrogestan, Progestogel, Estrogel are highly appreciated by specialists in 
Russia and in many countries around the world. In 2013, the company’s portfolio 
also joined the innovative tribiotics Lactogynal and Triogynal; and nutrients complex 
Famvital and Vytigynal in 2018. 
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ООО «БИБИКОЛЬ РУС»	
Россия / Russia

	 141006	 Московская обл, г. Мытищи, Олимпийский пр-кт, 
		  вл. 29, стр. 2, офис 179Е
	 тел.	 +7 (495) 926-06-26
	 e-mail	 marketing@bibicall.org
	 web	 bibicall.ru

Бренд «БИБИКОЛЬ» 20 лет является эксклюзивным поставщиком на 
российский рынок адаптированной сухой смеси «НЭННИ» на основе цельного 
козьего молока. 

Продолжая традицию производства экологически безопасного и 
низкоаллергенного питания для детей раннего возраста, компания 
«БИБИКОЛЬ» выпустила на российский рынок детские каши на основе козьего 
молока «БИБИКАША», а также эксклюзивный продукт – козий творожок 
«БИБИКОЛЬ» с фруктами, ягодами и овощами. 

АО «Вифор (Интернэшнл) Инк.» (Швейцария)
Россия / Russia

	 125047	 г. Москва, ул. 3-я Тверская-Ямская, д. 44 
	 тел.	 + 7 (495) 564-82-66
	 факс	 + 7 (499) 251-58-08
	 e-mail	 info.mo@viforpharma.com
	 web	 viforpharma.com

«Вифор Фарма» – глобальная фармацевтическая компания, которая 
специализируется на исследованиях, разработке, производстве и продвижении 
на рынок собственных препаратов для терапии железодефицитных состояний 
– «Мальтофер®», «Венофер®» и «Феринжект®».

Vifor Pharma is a global pharmaceutical company that focuses on R&D, production 
and marketing of its own pharmaceutical products indicated for iron deficiency 
treatment. They are Maltofer®, Venofer® and Ferinject®.

Нам 20 лет
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ООО «ГЕДЕОН РИХТЕР ФАРМА»	
Россия / Russia

	 119049	 г. Москва, 4-й Добрынинский пер., д. 8
		  Moscow, 4th Dobryninsky per., 8
	 тел.	 +7 (495) 987-18-80
	 e-mail	 centr@g-richter.ru
	 web	 g-richter.ru

«Гедеон Рихтер» – международная фармацевтическая корпорация, чья 
продукция представлена в более 100 странах. Штаб‑квартира компании 
расположена в г. Будапеште (Венгрия). Являясь крупнейшим в Восточной 
Европе производителем лекарственных препаратов, «Гедеон  Рихтер» уже 
более 115 лет обеспечивает пациентам высокое качество лечения.

Gideon Richter is an international pharmaceutical Corporation, whose products are 
represented in more than 100 countries. The company is headquartered in Budapest 
(Hungary). As the largest manufacturer of medicines in Eastern Europe, Gideon 
Richter has been providing patients with high quality treatment for more than 115 
years.

ЗАО «ДИАМЕД»	
Россия / Russia

	 125438	 г. Москва, Михалковская, д. 63Б, стр. 4
	 тел.	 + 7 (495) 637-90-09	
	 e-mail	 info@diamedcom.ru
	 web	 diamedcom.ru

Продажа и сервисное обслуживание медоборудования. ЗАО «ДИАМЕД» – 
офиц. дистрибьютор продукции: GE,США (КТ и МРТ, рентг. и ангиограф. 
системы, С-дуги, маммографы, УЗИ аппараты); Draeger, Германия (аппараты 
ИВЛ, наркозно-дыхательные аппараты,и др.); Schmitz und Soehne Gmb 
H&Co KG, Германия (мебель и об-ние для опер. блоков, перинат. центров и 
род. домов); Melag, Германия (стерил. об-ние); Fazzini,Италия (аспираторы); 
Emed,Польша (электрохир. системы) и др.	
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КЕДРИОН / KEDRION	
Россия / Russia

	 123317	 г. Москва, Пресненская набережная, 
		  д.6, стр. 2, офис 4728
		  Moscow, Presnenskaya emb., 6 bld 2,
		  office 4728 
	 тел.	 + 7 (495) 787-87-54 
	 e-mail	 e.petrova@kedrion.com
	 web	 kedrion.com 

Компания Кедрион – биофармацевтическая компания, специализирующаяся 
на разработке, производстве, распространении продуктов переработки 
плазмы крови. ООО «МЕДИПАЛ-ОНКО» – официальный дистрибьютор 
компании KEDRION S.p.A.	

Kedrion (www.kedrion.com) is a biopharmaceutical company specialized in the 
development, production, commercialization and distribution of plasma-derived 
products. MEDIPAL-ONKO LLC – the official distributor of KEDRION S.p.A. 

Компания ООО «Кьези Фармасьютикалс» / 
Chiesi Pharmaceuticals, LLC  
Италия / Italy

	 127015	 г. Москва, ул. Вятская д. 27, корп. 13
	 тел.	 +7 (495) 967-12-12 
	 факс	 +7 (495) 967-12-11
	 e-mail	 info.ru@chiesi.com
	 web	 chiesi.ru

Chiesi — компания-производитель оригинального препарата Куросурф – 
мирового лидера среди сурфактантов. 

Chiesi – a company manufacturing original medicine Curosurf, worlds’ leader in 
surfactant market. 
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ООО «Мир-Фарм» / MIR-PHARM LLC
Россия / Russia

	 119435	 г. Москва, Б. Саввинский пер., д. 12, стр. 16
	 тел.	 +7 (495) 984-28-40	
	 e-mail	 info@mirpharm.ru	
	 web 	 mirpharm.ru

ООО «МИР-ФАРМ» – отечественный производитель активных 
фармацевтических субстанций и готовых лекарственных средств с 15 
– летней историей. Миссия компании – обеспечение граждан России 
высокоэффективными и безопасными лекарственными препаратами.

MIR-PHARM LLC is a domestic manufacturer of active pharmaceutical substances 
and ready-to-use medicines with a 15-year history. The mission of the company is 
to provide citizens of Russia with highly effective and safe medicines.

ООО «Нестле Россия»	
Швейцария / Switzerland

	 115054	 г. Москва, Павелецкая пл., д. 2, стр. 1
		  2-1, Paveletskaya sq., Moscow
	 тел.	 +7 (495) 725-00-00
	 факс	 +7 (495) 725-70-70
	 e-mail	 contact@ru.nestle.com
	 web	 nestle.ru	

Нестле – транснациональная корпорация, мировой лидер в производстве 
продуктов питания, включая продукты детского питания, на основе научного 
подхода и прикладных исследований. Компания присутствует более чем в 120 
странах мира.

Nestle is a multinational corporation, a world leader in the production of food 
products, including baby food, based on a scientific approach and applied research. 
The company is present in more than 120 countries.
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ООО НПО Петровакс Фарм / LLC Petrovax Pharm»
Россия / Russia

	 123112	 г. Москва, Пресненская наб., д. 12, этаж 38
		  (комплекс «Федерация», башня «Восток»)
	 тел.	 +7 (495) 730-75-45
	 факс	 +7 (495) 730-75-60 
	 e-mail	 info@petrovax.ru
	 web	 petrovax.ru

ООО «НПО Петровакс Фарм» – ведущий российский разработчик и 
производитель инновационных фармацевтических препаратов и вакцин. 
Производство, расположенное в Подмосковье, имеет сертификаты 
соответствия международным стандартам GMP EU и ISO:9001. Компания НПО 
Петровакс Фарм входит в группу «Интеррос».

Petrovax Pharm is the leading Russian R&D and manufacturing company focusing 
on innovative medicines and vaccines. The company operates in the Moscow 
Region in full compliance with international standards of GMP EU and ISO 9001. 
NPO Petrovax Pharm is part of Interros Group.
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ООО «Русфик» / Rusfic LLC	
Россия / Russia

	 123610	 г. Москва, Краснопресненская наб., д. 12, ЦМТ, 
		  Офисное здание №2, подъезд №7, 6 этаж, офис 605-608
		  WTC, Office building №2, entrance 7, 12, 
		  Krasnopresnenskaya nab., Moscow 
	 тел.	 + 7 (495) 225-80-01
	 факс	 + 7 (495) 258-20-07
	 e-mail	 info@rusfic.com
	 web	 rusfic.ru

Группа компаний Recordati основана в 1926 году. Сегодня продукция Recordati 
представлена в более чем 100 странах – в Европе, в США и России.

В России Recordati представляет ООО Русфик. Компания занимается 
реализацией лекарственных препаратов: Тержинан, Клималанин, 
Ломексин (Гинекология), Полидекса, Изофра, Отофа, Гексаспрей, Гексализ 
(Отоларингология), Фосфо-сода, Прокто-Гливенол (Эндоскопия, Проктология), 
Занидип-Рекордати, Ливазо (Кардиология), Урорек (Урология). 

С 2012 г. Русфик занимается продвижением препаратов Алфавит, Кудесан, 
Веторон и Карнитон. Эти лекарственные средства и витамины присутствуют 
на фарм рынке в течение многих лет. 

Recordati group was founded in 1926. Over the years the group has included 
companies in different parts of the world. Today Recordati products are represented 
in more than 100 countries – mainly in Europe, USA and Russia. 

In Russia Recordati is LLC Rustic. The company promotes drugs Tergynan, 
Klimalanin, Lomexin (Gynecology), Phospho-soda, Procto-Glyvenol (Endoscopy, 
Proctology), Urorec (Urology), Polydexa, Isofra, Otofa (Otolaryngology), Livazo , 
Zanidip-Recordati (Cardiology).



ПЛЕНУМ ПРАВЛЕНИЯ 
РОССИЙСКОГО ОБЩЕСТВА 
АКУШЕРОВ-ГИНЕКОЛОГОВ

Мать и Дитя

РЕГИОНАЛЬНЫЙ 
НАУЧНО-ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫЙ 
ФОРУМ

29–30 ИЮНЯ 2020ФОРУМ ПРОЙДЕТ В ОНЛАЙН-ФОРМАТЕ 

МЕРОПРИЯТИЕ ФЕДЕРАЛЬНОГО МАСШТАБА  /  ОНЛАЙН-ФОРУМ С ПОДКЛЮЧЕНИЕМ ВСЕХ 85 СУБЪЕКТОВ РФ

КАТАЛОГ СПОНСОРОВ 13

ООО «Си Эс Си ЛТД» / CSC LTD 
Россия / Russia

	 115230	 г. Москва, Варшавское шоссе, д. 47, корп. 4, этаж 14
		  Varshavskoye Highway, 47k4, 14 floor, Moscow
	 тел.	 +7 (499) 311-67-71	
	 e-mail	 office@cscpharma.ru
	 web	 cscpharma.ru

ООО «Си Эс Си ЛТД» — быстро развивающаяся фармкомпания, официальный 
представитель европейских производителей в России. В портфеле — 
оригинальные препараты высокого качества: Макмирор, Макмирор Комплекс, 
ОКИ и др., а также Гарде 150 — индол-3-карбинол в оптимальной новой дозе 
150 мг.

CSC LTD is a dynamically developing pharmaceutical company, the official 
representative of European manufacturers in Russia. The portfolio contains original 
high-quality drugs: Macmirror, Macmiror Complex, OKI, etc., and Garde 150 – indole-
3-carbinol in an optimal new dose of 150 mg.



ПЛЕНУМ ПРАВЛЕНИЯ 
РОССИЙСКОГО ОБЩЕСТВА 
АКУШЕРОВ-ГИНЕКОЛОГОВ

Мать и Дитя

РЕГИОНАЛЬНЫЙ 
НАУЧНО-ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫЙ 
ФОРУМ

29–30 ИЮНЯ 2020ФОРУМ ПРОЙДЕТ В ОНЛАЙН-ФОРМАТЕ 

МЕРОПРИЯТИЕ ФЕДЕРАЛЬНОГО МАСШТАБА  /  ОНЛАЙН-ФОРУМ С ПОДКЛЮЧЕНИЕМ ВСЕХ 85 СУБЪЕКТОВ РФ

КАТАЛОГ СПОНСОРОВ 14

ООО «Эббви» / AbbVie, LLC
Россия / Russia

	 125196	 г. Москва, ул. Лесная, д. 7, БЦ «Белые Сады», помещение 1
	 тел.	 + 7 (495) 258-42-77
	 факс 	 + 7 (495) 258-42-87
	 e-mail	 russia.info@abbvie.com
	 web	 abbvie.com

AbbVie — глобальная научно-исследовательская биофармацевтическая 
компания, приверженная разработке инновационной терапии для лечения 
некоторых из самых сложных заболеваний в мире. Миссия компании – 
использовать экспертизу, опыт преданных делу сотрудников и уникальный 
подход к инновациям для развития и вывода на рынок передовых методов 
лечения, в первую очередь, в области иммунологии, онкологии, вирусологии 
и неврологии. Сотрудники компании AbbVie ежедневно работают в 75 
странах мира для совершенствования решений для здравоохранения. За 
дополнительной информацией о компании обращайтесь по адресу www.
abbvie.com, следите за новостями @abbvie на Facebook.

AbbVie is a global, research-driven biopharmaceutical company committed to 
developing innovative advanced therapies for some of the world’s most complex 
and critical conditions. The company’s mission is to use its expertise, dedicated 
people and unique approach to innovation to markedly improve treatments across 
four primary therapeutic areas: immunology, oncology, virology and neuroscience. 
In more than 75 countries, AbbVie employees are working every day to advance 
health solutions for people around the world. For more information about AbbVie, 
please visit us at www.abbvie.com. Follow @abbvie on Facebook.
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ООО «Эбботт Лэбораториз» / 
Abbott Laboratories LLC
Россия / Russia

	 125171	 г. Москва, Ленинградское шоссе, д. 16A, стр. 1
		  16A building 1, Leningradskoe shosse, Moscow
	 тел.	 +7 (495) 258-42-80
	 web	 abbott-russia.ru

В Abbott мы работаем для того, чтобы люди могли жить здоровой и полной 
жизнью. Более 125 лет мы создаем новые технологии в области детского и 
лечебного питания, диагностики, медицинских устройств и фармацевтических 
препаратов. Благодаря нашей продукции люди разных возрастов обретают 
новые возможности – на каждом этапе жизни.

At Abbott, we’re committed to helping you live your best possible life through 
the power of health. For more than 125 years, we’ve brought new products and 
technologies to the world – in nutrition, diagnostics, medical devices and branded 
generic pharmaceuticals – that create more possibilities for more people at all 
stages of life.

ЗАО «Эвалар» / Evalar JSC 	
Россия / Russia

	 119285	 г. Москва, улица Довженко, д. 4, корп. 1
		  4 Bld. 1 Dovzhenko st., Moscow
	 тел.	  + 7 (495) 481-70-00
	 e-mail	 Delo.Moscow@evalar.com
	 web	 evalar.ru

Фармацевтическая компания «Эвалар» – крупнейший российский 
производитель высококачественных натуральных лекарственных средств и 
БАД в соответствии с международным стандартом GMP. 

Pharmaceutical company Evalar is an absolute leader of high quality dietary 
supplements and natural medicines manufacture in Russia certified in accordance 
with the international GMP standard.
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ООО «ЭГИС-РУС» 
ЗАО «Фармацевтический завод ЭГИС» (Венгрия)
Россия / Russia

	 121108	 г. Москва, ул. Ивана Франко, д. 8
	 тел.	 + 7 (495) 363-39-66
	 факс	 + 7 (495) 789-66-31
	 e-mail	 moscow@egis.ru
 	 web 	 egis.ru

ЗАО «Фармацевтический завод ЭГИС» (Венгрия) – один из ведущих 
дженериковых производителей лекарственных средств в регионах 
Центральной и Восточной Европы. ООО «ЭГИС-РУС» является дистрибьютором 
продукции компании «ЭГИС» на территории России. 	
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ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ИНФОРМАЦИОННЫЙ ПАРТНЁР

Казанский медицинский журнал / 
Kazan Medical Journal
Россия / Russia

	 420012	 г. Казань, ул. Бутлерова, д. 49
		  49 Butlerova ul., Kazan, Republic of Tatarstan
	 тел.	 +7 (843) 236-77-15
	 e-mail	 kazmedj@mail.ru
	 web	 kazanmedjournal.ru

«Казанский медицинский журнал» – медицинский рецензируемый научно-
практический журнал предназначенный для лиц, работающих в сфере 
медицины. Основан в 1901 г. в Казани.

The Kazan Medical Journal is a peer-reviewed journal. It was founded in 1901 in 
Kazan.
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ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ИНФОРМАЦИОННЫЙ ИНТЕРНЕТ-ПАРТНЁР

АО «Видаль Рус» / JSC «Vidal Rus»
Россия / Russia

	 107078	 г. Москва, Красноворотский пр-д, д. 3, стр. 1
		  Bld. 1, Krasnovorotsky proezd 3, Moscow
	 тел.	 +7 (499) 975-12-53
	 факс	 +7 (499) 975-12-53
	 e-mail	 vidal@vidal.ru
	 web	 vidal.ru

Справочник VIDAL — авторитетный международный источник медицинской 
информации. Помимо печатных изданий, VIDAL широко представлен в 
цифровом пространстве: сайт vidal.ru, БД для медицинских порталов и ЛПУ, 
мобильные приложения.	

VIDAL is the leading international source of medical information. Along with printing, 
our information is available in digital as on www.vidal.ru, in clinics’ databases and 
online partners websites, as well as mobile applications.
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ОФИЦИАЛЬНЫЕ ИНФОРМАЦИОННЫЕ ПАРТНЁРЫ

Журнал «Акушерство и гинекология» /  
Journal of Obstetrics and Gynecology
Россия / Russia

	 117485	 г. Москва, ул. Обручева д. 30/1, стр. 2
		  Moscow, 30/1 Obrucheva Str., building 2
	 тел.	 +7 (495) 786-25-59, +7 (495) 786-25-57 доб.400
	 e-mail	 reklama@bionika-media.ru 
		  subscription@bionika-media.ru
	 web	 aig-journal.ru

Научно-практический тематический рецензируемый журнал. В оригинальных 
и обзорных статьях журнала освещаются современные научные достижения 
в области акушерства и гинекологии, физиологии и патологии плода и 
новорожденного, проблемы диагностики и лечения осложнений беременности, 
родов и гинекологических заболеваний, вопросы научной организации 
акушерско-гинекологической помощи. Публикуются данные об обмене 
опытом и внедрении научных достижений в практику.	

Scientific-practical thematic peer-reviewed journal. The original and review articles 
of the journal cover modern scientific achievements in the field of obstetrics and 
gynaecology, physiology and pathology of the fetus and newborn, problems of 
diagnosis and treatment of complications of pregnancy, childbirth and gynaecological 
diseases, issues of scientific organization of obstetric and gynaecological care. 
Data are published on the exchange of experience and the introduction of scientific 
achievements into practice.
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Medvestnik.ru
Россия / Russia

	 117485	 г. Москва, ул. Обручева д. 30/1, стр. 2
		  Moscow, 30/1 Obrucheva Str., building 2
	 тел.	 +7 (495) 786-25-59, +7 (495) 786-25-57 доб.400
	 e-mail	 reklama@bionika-media.ru
		  subscription@bionika-media.ru
	 web	 medvestnik.ru

Medvestnik.ru – специализированный портал для врачей и организаторов 
здравоохранения. Medvestnik.ru объединяет в себе новостную ленту, 
библиотеку профессиональных изданий, медицинскую базу знаний 
«Энцикломедия», а также видео-канал Медвестник-ТВ. 

Medvestnik.ru is the specialized portal for doctors and health officials. Medvestnik.
ru includes the news feed, library of professional publications, medical knowledge 
base «Encyclomedia» and video channel Medvestnik-TV.
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ИНФОРМАЦИОННЫЕ ПАРТНЕРЫ

Издательская группа «ГЭОТАР-Медиа»	
Россия / Russia

	 115035	 г. Москва, ул. Садовническая, д. 11, стр. 12
	 тел.	 +7 (495) 921-39-07
	 факс	 +7 (495) 921-39-07
	 e-mail	 info@geotar.ru
	 web	 geotar.ru 

Издательская группа «ГЭОТАР-Медиа» – лидер на рынке профессиональной 
медицинской литературы. Поставка книг оптом и в розницу во все 
регионы. Сеть магазинов для медиков «Медкнигасервис» в Москве (книги, 
анатомические модели, медицинская одежда, инструменты).	
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Общество с ограниченной ответственностью 
«Издательство «Династия»	
Россия / Russia

	 117218	 г. Москва, ул. Кржижановского,
		  д. 31, стр. 1, эт. 3, пом. II, к. 16
	 тел.	 +7 (495) 660-60-04	
	 e-mail	 podpiska@phdynasty.ru
	 web	 phdynasty.ru

ООО «Издательство «Династия» специализируется на выпуске научной 
медицинской литературы и выпускает научно-практические журналы:
«Вопросы гинекологии, акушерства и перинатологии», включен в Scopus, ВАК, 
Ulrich’s Periodicals Directory и РИНЦ. 
«Вопросы практической педиатрии», включен в Scopus, EBSCO, ВАК, РИНЦ. 
«Вопросы детской диетологии», включен в Scopus, ВАК, РИНЦ. 
«Вопросы диетологии», включен в Перечень ВАК, РИНЦ.
«Инфекционные болезни», включен в Scopus,  
ВАК, Ulrich`s Periodicals Directory, РИНЦ
«Бактериология», включен в РИНЦ. 
«Вопросы урологии и андрологии» включен в ВАК.

“Dynasty” Publishing House specializes in the production of professional medical 
literature for doctors, students, health managers. It publishes scientific-practical 
journals:
“Ginecology, Obstetrics and Perinatology” 
“Nutrition”
“Problems of pediatric nutrition”
“Clinical Practice in Pediatrics”
“Infectious diseases”
“Urology and Andrology” 
“Bacteriology”.
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Журнал «Доктор.Ру» / Doctor.Ru
Россия / Russia

	 107078	 г. Москва, ул. Новая Басманная, д. 23, стр. 1а
 		  23, p. 1a, st. New Basmannaya, Moscow
	 тел.	 +7 (495) 580-09-96	
	 e-mail	 redactor@journaldoctor.ru
	 web	 journaldoctor.ru

«Доктор.Ру» — научно-практический медицинский рецензируемый журнал. 
Входит в Перечень ВАК и ядро РИНЦ (RSCI). Тираж — 5 000 экз., Digital-версия 
— 15 000 адр. Периодичность — 11 выпусков в год.

Doctor.Ru is an Academic and Research Peer-Reviewed Medical Journal. The 
Journal is included in RSCI. Circulation of the printed version: 5,000 copies. Digital 
distribution: approx. 15,000 emails. Frequency: 11 issues a year.
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ООО «Консилиум Медикум» /  
Consilium Medicum L.L.C	
Россия / Russia

	 127055	 г. Москва, Абонентский ящик 106
		  Moscow, mailbox 106
	 тел.	 +7 (495) 098-03-59
	 e-mail	 subscribe@commed.ru
	 web	 hpmp.ru

Издательский дом Consilium Medicum основан в 1991 году.
16 периодических изданий для врачей и фармацевтов.
Уникальный контент в свободном доступе для специалистов во всех областях 
клинической медицины.
Издания распространяются по всей территории Российской Федерации, 
Бесплатная рассылка специализированных изданий осуществляется для 
врачей, работающих в административных, лечебных и научных учреждениях.

The publishing house Consilium Medicum was founded in 1991.
16 periodicals for doctors and pharmacists.
Unique content is freely available for specialists in all areas of clinical medicine.
Publications are distributed throughout the Russian Federation, and free distribution 
of specialized publications is carried out for doctors working in administrative, 
medical and scientific institutions.
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ООО «ММА» МедиаМедика»
Россия / Russia

	 115054	 г. Москва, Жуков проезд, д. 19
	 тел.	 +7 (495) 926-29-83
	 факс	 +7 (495) 926-29-83
	 e-mail	 media@con-med.ru
	 web	 con-med.ru

Медицинское Маркетинговое Агентство «МедиаМедика» представляет 
информационный портал для врачей и фармацевтов www.con-med.ru.

«Media Medica» MMA Limited liability company represent you information portal for 
doctors and phamacists www.con-med.ru.
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«Медиа Сфера», издательство / 
Media Sphera Publishing Group 
Россия / Russia

	 127238	 г. Москва, Дмитровское ш., д. 46, корп. 2
		  Dmitrovskoye shosse, 46, blok 2, Moscow
	 тел.	 +7 (495) 482-43-29
	 e-mail	 info@mediasphera.ru 
	 web	 mediasphera.ru

Издательство «Медиа Сфера» — одно из крупнейших российских медицинских 
издательств. Основано в 1993 году группой видных российских ученых-
медиков. Выпускает 29 рецензируемых научно-практических медицинских 
журналов, 29 из которых включены в перечень ВАК, в том числе журналы: 
«Проблемы репродукции», «Российский вестник акушера-гинеколога» и «Non 
nocere». Многие из них представлены в международных библиографических 
базах данных MEDLINE, SCOPUS (EMBASE), GOOGLE SCHOLAR, РИНЦ, Web of 
Science (Russian Science Citation Index — RSCI).

Media Sphere Publishing House is one of the largest Russian medical publishing 
houses. It was founded in 1993 by a group of prominent Russian medical scientists. 
It publishes 29 peer-reviewed scientific and practical medical journals, 29 of which 
are included in the list of HAC, including the journals: “Problems of Reproduction”, 
“Russian Bulletin of the Obstetrician-Gynecologist” and “Non nocere”. Many of them 
are represented in the international bibliographic databases MEDLINE, SCOPUS 
(EMBASE), GOOGLE SCHOLAR, RSCI, Web of Science (Russian Science Citation 
Index – RSCI).
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Журнал «Медицинский алфавит» / 
Medical alphabet
Россия / Russia

	 129515	 г. Москва, ул. Ак. Королева, д. 13,офис 804 А
		  house 13, Akademician Korolev street, Moscow
	 тел.	 +7 (495) 616-48-00
	 e-mail	 medalfavit@mail.ru
	 web	 medalfavit.ru

«Современная Гинекология» – рецензируемый научно-практический журнал 
серии«МЕДИЦИНСКИЙ АЛФАВИТ».
Журнал вошел в Перечень ведущих российских рецензируемых научных 
журналов и изданий ВАК 2015 г.
Главный научный редактор БАЛАН Вера Ефимовна, д.м.н., профессор.

«Modern Gynecology» is a peer-reviewed scientific and practical journal of the 
«MEDICAL ALPHABET»» line.
The “Medical alphabet” readership is practicing physicians, chief doctors and heads 
of hospitals and clinics. A4, full color, Circulation 14 000 copies. Distribution at all 
specialized events, as well as conferences, schools.
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Медицина: целевые проекты /
Medicine: target projects
Россия / Russia

	 115419	 г. Москва, 2-ой Рощинский проезд, д. 8
		  8, 2nd Roschinsky proezd, Moscow
	 тел.	 +7 (495) 902-52-11
	 e-mail	 maket@sovstrat.ru
	 web	 sovstrat.ru

Специализированный информационно – аналитический журнал, публикующий 
интервью, обзоры, статьи по актуальным вопросам в сфере здравоохранения.

The specialised informational-analitical journal, in which the interviews, reviews, 
articles on actual problems in Health Care of Russian Federation are published.

Группа «Ремедиум»
Россия / Russia

	 105005	 г. Москва, набережная Академика Туполева, д. 15, корп. 2
	 тел.	 +7 (495) 780-34-25
	 факс	 +7 (495) 780-34-26
	 e-mail	 remedium@remedium.ru
	 web	 remedium.ru, rosapteki.ru

Группа «Ремедиум» предоставляет весь спектр услуг для специалистов 
в области медицины и фармации. За многие годы работы основными 
направлениями деятельности Группа «Ремедиум» стали: выпуск 
специализированных периодических изданий (журналы «Ремедиум», 
«Российские аптеки», «Медицинский совет», «Атеротромбоз», «Амбулаторная 
хирургия»), справочной литературы, предоставление электронных баз 
данных, организация и проведение мероприятий, аренда медицинских 
представителей, организация рекламной и PR-поддержки.
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Журнал «РМЖ» / RMJ
Россия / Russia

	 105066	 г. Москва, ул. Спартаковская, 
		  д. 16, стр. 1, офис №11
		  Spartakovskaya street, 16, p. 1, 
		  office №11, Moscow
	 тел.	 +7 (495) 545-09-80
	 e-mail	 postmaster@doctormedia.ru
	 web	 rmj.ru	

Журнал РМЖ – научное издание для практикующих врачей. Издается с 1995 
года, входит в перечень ВАК. Современная полная информация о диагностике 
и лечении заболеваний для врачей всех специальностей. Авторы статей – 
ведущие специалисты в своих областях. Периодичность – до 40 выпусков в 
год.

RMJ journal is a scientific publication for medical practitioners. Published since 
1995, included in the list of the WAC. Up-to-date comprehensive information on the 
diagnosis and treatment of diseases for doctors of all specialties. The authors of 
the articles are leading experts in their fields. Frequency – up to 40 issues per year.
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ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ИНФОРМАЦИОННЫЙ ПАРТНЁР

ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ИНФОРМАЦИОННЫЙ ИНТЕРНЕТ-ПАРТНЁР

ОФИЦИАЛЬНЫЕ ИНФОРМАЦИОННЫЕ ПАРТНЁРЫ 

ИНФОРМАЦИОННЫЕ ПАРТНЁРЫ 

ВЫРАЖАЕМ БЛАГОДАРНОСТЬ  
ИНФОРМАЦИОННЫМ ПАРТНЁРАМ ЗА СОДЕЙСТВИЕ 

В АНОНСИРОВАНИИ МЕРОПРИЯТИЯ
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